

Integrationspolitik live aus der Kita



Im Interview mit Renate Rutta vom Deutschlandfunk berichtet die Leiterin der Kindertagesstätte Rümelinstraße, Charlotte Krautter, über den Alltag in einer internationalen Kita. Foto: Susanne Kern

Im „Journal am Vormittag – Länderzeit vor Ort“ des Deutschlandfunks ging es am 13. Februar um das Integrationskonzept der Stadt Stuttgart. Die Sendung wurde live aus der Kindertageseinrichtung in der Rümelinstraße in Stuttgart-Nord übertragen und kann auf der städtischen Homepage angehört werden.

„Wir können auf kein Talent verzichten – Stuttgarter Integrationskonzept setzt auf Kinder aus Migrantenfamilien“, lautete das Thema der Sendung. Moderator Michael Roehl unterhielt sich mit OB Wolfgang Schuster, dem Leiter

der Stabsabteilung für Integrationspolitik, Gari Pavkovic, Jugendamtsleiter Bruno Pfeifle, und Förderschuldirektor Vittorio Lazaridis. Zu Wort kamen



www.stuttgart.de

auch Charlotte Krautter, die Leiterin der internationalen Kindertages-

stätte, in der über 40 Sprachen gesprochen werden, und einige der Hortkinder.

Die Sendung „Journal am Vormittag – Länderzeit vor Ort“ kann im Internet unter www.stuttgart.de/integration heruntergeladen und angehört werden.

kh